

Siguen sin hacer la conservación adecuada

► El espacio delimitado entre las 99 viviendas, la urbanización «El Greco», la calle Fresnedoso, la peatonal Manuel Machado y su parte superior, sigue sin tener un mantenimiento adecuado.

Desde hace bastante tiempo hay dos puntos de iluminación sin funcionar, los árboles ni se podan ni se reponen, los caminos no se roturan, y se mezcla vegetación con grava. En otros lugares el paseo enlosado se está cubriendo de vegetación.

A todo esto ya vemos cómo hay que definir o situar el parque, realizar una propuesta de nombre y poner una placa. Como no he obtenido respuesta, nuevamente expondré todo lo aquí detallado en el Pleno del Consejo de Barrio, espero y esperamos los vecinos del entorno que se corrijan estas deficiencias, quizá cuando el hospital funcione y dada su proximidad ayude a que el espacio se cuide adecuadamente.

Manuel Acebes



Árboles sin podar en diversos espacios.



Los hierbajos invaden el paseo.



Las papeleras no se recogen periódicamente.

Obras eternas y situaciones sin resolver

J.M. Duarte



tras el centro de salud.

